
令和５年５月定例教育委員会 会議録 

 

１．日  時  令和５年５月 22日（月） 13：30から 15：00まで 

 

２．場  所  中央公民館 講義室 

 

３．出席委員  教 育 長  宮 本  隆 

        教育長職務代理  平 澤  セツ子  

        教 育 委 員  佐 藤  一 郎 

                  花 里  一 惠 

                  本 城  慎之介 

 

４．事 務 局  こども教育課長 

        生涯学習課長 

こども教育課長補佐兼学校教育係長 

児童係長 

子育て支援係長 

生涯学習課長補佐兼生涯学習係長 

生涯学習課長補佐兼文化振興係長 

        生涯学習課長補佐兼図書館長兼図書館係長 

 

  



１．開会 

 ＜事務局（こども教育課長）＞ 

 ただいまから令和５年５月定例教育委員会を始めます。よろしくお願いいた

します。 

 

２．教育長あいさつ 

 ＜宮本教育長＞ 

 先日開催されたハーフマラソンはとても寒い日でしたが急に 29度まで上が

る日があったりと地球温暖化によって極端な気候となっています。そんな中、

昨日ＩＳＡＫの卒業証書授与式へ町長及び議長と参加してきまして、40名が卒

業しましたが、今後世界各地に分かれていくようになるのですが司会等を行っ

ていた２年生が言葉に詰まる場面などがあり、寄宿舎で過ごした経験が今後に

生きていくのだろうと感じました。 

 また、今月の 30日に小諸新校再編実施計画の懇話会へ参加することになり

まして、そこで長野スクールデザインプランというものが発足してまして、そ

んな情報も話していきたいと思います。本日はよろしくお願いいたします。 

 

３．報告事項 

（１）教育委員会行事・事業報告について 

 事務局(こども教育課長補佐兼学校教育係長)より説明。 

 

（２）教育委員会行事日程について 

 事務局(こども教育課長補佐兼学校教育係長・子育て支援係長)より説明。 

 ＜平澤職務代理＞ 

 例年来ていた運動会の案内が来ていないが出さないようになったのか。 

 ＜こども教育課長補佐兼学校教育係長＞ 

 今年度から行事を一覧にして来ていただけるものに対して連絡をいただくと

いう方法にしていきたいと考えております。 

 ＜平澤職務代理＞ 

 るるぱるの相談件数が増えているのはなぜか。 

 ＜教育長＞ 

 新型コロナウイルスの影響があったのでは？前年度ではなくコロナ前と比較

したほうが良いのでは？ 

 ＜子育て支援係長＞ 

 コロナ前と比べるとまだ相談件数は少ない。 

 



 ＜こども教育課長＞ 

 ６月会議について説明。一般質問については次回報告を行う。 

  

（３）各種行事への後援等について（７件） 

 事務局(生涯学習課長補佐兼生涯学習係長)より説明。 

 

（４）博物館等施設運営協議会委員の委嘱替えについて 

 事務局(生涯学習課長補佐兼文化振興係長)より説明。 

  

 

４．協議事項 

（１）各種行事への後援等について（６件） 

 事務局(こども教育課長補佐兼学校教育係長・生涯学習課長補佐兼生涯学習

係長)より説明。 

 ＜佐藤委員＞ 

 すでに実施期間が始まっているものがあるが、周知用のポスターなどに教育

委員会の名義が使用されていたらダメなのでは？本来であれば実施前に申請が

あるものでは？ 

 ＜こども教育課長補佐兼学校教育係長＞ 

 本日までに実施してしまっている分には名義使用をしないよう伝えてある。

通知書が届いてから名義使用を行っていい旨を連絡済み。 

 ＜こども教育課長＞ 

 予算案で収入より収支が大幅に多いものがあるがその不足分などはどうする

のか確認しておくように。 

 

 －全教育委員承認― 

 

（２）令和５年度 追分郷土館・堀辰雄文学記念館の無料開館について 

 ＜生涯学習課長補佐兼文化振興係長＞ 

  

 －全教育委員承認－ 

 

  

５．その他 

・としょかんのつうちょうについて 

 ＜生涯学習課長補佐兼図書館長兼図書館係長＞ 



 ＜平澤職務代理＞ 

 少し期間が開いてしまったのですが３月に出席した大賀ホールの理事会で日

本観光振興協会の理事長より観光に関するテキストをいただいたので参考にし

てください。 

 

 ＜花里委員＞ 

 先日行われた主幹指導主事訪問に伴い学校をうかがわせていただいましたが

どの学校も先生が一人ひとりに寄り添っている様子がとてもよかったです。で

すが、以前に比べるとオンラインを活用している授業が少なくなったようにも

感じました。また、あるクラスでは先生が丸付けに集中してしまっていて何も

していない子どもが見受けられたのが気になりました。 

 

 ＜花里委員＞ 

 各校の運動会に 100周年とついているが各施設でも 100周年にまつわる行事

を行わないのか？ 

 

 ＜生涯学習課長補佐兼文化振興係長＞ 

 資料館などでもイベントを実施する予定。また資料等できたら紹介させてい

ただく。 

 

 ＜佐藤委員＞ 

 運動会についてだが、新型コロナウイルスの影響で給食有の半日実施となっ

ていたがこれからもそれは変わらないのか？ 

 

 ＜こども教育課長＞ 

 新型コロナウイルスが明けたからといってすべてを前の状況に戻すわけでは

なく、新しい形にしていくことも大切だと思われますので運動会については午

前中のみの実施にしていきたいと思います。 

 

 ＜こども教育課長・生涯学習課長＞ 

 町の人事異動について説明。 

 

 

６．閉会 

 ＜宮本教育長＞ 

 次回の定例教育委員会開催予定日は６月２７日火曜日になります。 


